

KABAR TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Hadiri Apel Hari Kesadaran Nasional (KORPRI)

Sukabumi - SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 19, 2024 - 10:08



Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Hadiri Apel Hari Kesadaran Nasional (KORPRI)

Pada hari Senin, tanggal 19 Februari 2024, mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai, Bripka Deki Hirtanto, Bhabinkamtibmas Desa Gegerbitung dari Polsek Gegerbitung, telah menghadiri kegiatan Apel Hari Kesadaran Nasional (KORPRI)

yang dilaksanakan di Halaman Kantor Kecamatan Gegerbitung.

Kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian peringatan Hari Kesadaran Nasional yang diselenggarakan oleh Komite Pegawai Republik Indonesia (KORPRI). Dalam apel tersebut, seluruh pegawai negeri sipil dan unsur-unsur terkait berkumpul untuk memperingati hari penting ini dengan upacara bendera dan rangkaian kegiatan lainnya.

Bripka Deki Hirtanto sebagai perwakilan Bhabinkamtibmas Desa Gegerbitung turut hadir dalam kegiatan ini untuk memperkuat keterlibatan aparat kepolisian dalam kegiatan-kegiatan yang berhubungan dengan kesadaran nasional. Kehadirannya diharapkan dapat memberikan kontribusi positif dalam memperkokoh semangat persatuan dan kesatuan di kalangan pegawai negeri sipil serta memperkuat sinergi antara kepolisian dan instansi lainnya dalam membangun bangsa.

Hasil kegiatan menunjukkan bahwa apel Hari Kesadaran Nasional (KORPRI) berjalan dengan tertib dan lancar. Semua peserta mengikuti upacara dengan penuh kekhusyukan dan semangat nasionalisme yang tinggi, mencerminkan komitmen untuk terus berperan aktif dalam pembangunan bangsa dan negara.

Dengan demikian, kehadiran Bripka Deki Hirtanto dalam kegiatan ini merupakan wujud dari komitmen Polsek Gegerbitung dalam mendukung agenda-agenda nasional yang bertujuan untuk memperkokoh persatuan dan kesatuan bangsa.

Demikianlah laporan ini disampaikan untuk dapat dipertimbangkan dan dijadikan acuan dalam memastikan kelancaran kegiatan-kegiatan yang terkait dengan kesadaran nasional di wilayah hukum Polsek Gegerbitung.